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Réunion du Comité Directeur du 14 AVRIL 2015 
8 Bis Rue Thévenet 69004 LYON 

 
 
La séance est déclarée ouverte par le Président du CD, Marc PETIT. 
Le secrétariat est tenu par Catherine LAFONT. 
 

1) Feuille de présence – quorum 

Présents :  
Marc PETIT (MP), Président ;  Nicolas DEPELCHIN (ND) ; 
Christian NEYROUD (CN), Vice-président ;  Yvon BOISSIER (YB); 
Alain PECHEREAU (AP), Catherine LAFONT (CL) ;  
Alain LAVOCAT (AL) ;   Alain RUET (AR) ;  
Serge SANCHEZ (SS) ;  Alain CHERIAUX (AC) ;  
Henri FANTON (HF)  Anne STUCKENS (AS) ; 
 
Excusés :  Sylvie HUSSON (SH), Secrétaire ; Anne-Edith CURE (AEC) ; 
 
Absents :  
 
Gilbert LORI (GL), vice-président ;  Gilbert MELKONIAN (GM) Trésorier ; 
Maud PERRAUD (MP) ;  Claire AUNIER (CA)  
Eric SIMON (ES) ;  Ghislaine DELBARRE (GD), 
Didier SAINT-AVIT (DSA) ; Laurent RAISIN-DADRE (LRD) ;  
Jérôme THIEBAUD (JT)  Robert GAUTHIER (RG) ; 
Daniel VASSAL (DV) ; 
 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer. 
 

2) Ordre du jour 

 Bilan des AG 
 
 Débriefing de l’AGN 

 
 CHAMATOS 

 
 Politique du CODEP pour les deux dernières années de notre mandat  

 
 Questions diverses 

 

3) Bilan des AG 

 AG Codep 
 Tous les rapports ont été votés à l'unanimité. 
 Points importants : 

 Changement de nom 
 Changement de président 
 Tous les changements bancaires ont été effectués, mise à jour des 

numéros de téléphones, adresses mails sur le site  
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 AG RABA 
Réforme territoriale 

 
 AG Ligue 

Conséquence de la réforme territoriale 
 
 AG Nationale 

Nous avons reçu des rapports extrêmement positifs de la part de la FFESSM et des 
congressistes sur : 
 La qualité et le service du traiteur 
 La soirée sur le bateau 
 Le sourire et la disponibilité des bénévoles 
 Le lieu choisi 

 
Le film sera mis sur YouTube 

 
 Les petits points négatifs : 

 Afin d’optimiser la mise en place des cartons de matériels pour les 
commissions il aurait été nécessaire de noter sur les cartons l’étage des 
salles 

 les PowerPoint auraient dû être fait en ligne ce qui aurait permis en régie 
de présenter la toute dernière version corrigée par les présidents de 
commissions 

 quelques bénévoles n’ont pas reçu leur sac. Pour pallier à ce souci 
d’organisation, des sacs ont été refaits et seront distribués aux bénévoles 
qui se sont fait connaître.  
 

 Soirée remerciement des bénévoles 
Il est proposé Miribel et deux dates : 29/05 et 05/06 avec barbecue 
un mail sera adressé à chacun pour déterminer la date. 
 

4) Politique du Codep pour les deux dernières années de notre mandat 

 Axe 1 : aide aux clubs 
 mise en commun des moyens : 

 
BAISSE DU COÛT DES SORTIES : 
Une règle: les clubs doivent garder leur indépendance 
 
Pour les sorties  
 Location de véhicules  : 

Nouvelle information des clubs sur la « convention » DLM 
 Négociation avec un club de plongée région Marseille 

- Réalisation d’un planning avec les clubs intéresses 
- Négociation prix des plongées 
- Négociation tarifs hébergements (hôtel et bungalows)  

 
Réalisation: 
 Constitution d’une équipe de deux personnes qui contactent les clubs 
 Mettre les clubs intéressés autour de la table avant fin juin 
 Réaliser un planning de septembre 2015 à juin 2016 
 Négocier les tarifs 
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BAISSE DU COUT DES VOYAGES 
 
PRINCIPE : 
 
 on joue sur le nombre pour baisser les tarifs 
 le Codep organise mais ne finance rien 
 Un tarif est demandé par personne si les clubs veulent financer leurs 

moniteurs ou participants c’est leur problème 
 
Avant de lancer l’opération, il est demandé qu’un sondage soit fait auprès des 
Clubs pour connaître leurs besoins en matière de sorties et recenser les sites 
 
MISE AUX VOIX : 3 abstenions 
 
 

 Les formations des licenciés : 
Pour les licenciés 
Un constat : il faut monter le niveau de formation de nos licenciés en utilisant les 
nouveaux moyens  de formation. 
  
 Que fait-on ? 

Avant la fin de la saison 2014 / 2015 définition du besoin 
 
 Comment ? 

mise en place et analyse d’un questionnaire informatique  adressé : 
- Aux présidents de clubs 
- A tous les moniteurs 

 
Il est demandé qu’un sondage soit fait auprès des moniteurs des clubs sur le 
besoin : cours complets ou animations. Il pourrait être mis à leur disposition sur le 
site, une boite à outils avec des supports de cours. Ces supports seraient validés 
par les moniteurs de chaque commission 

 
Pour les présidents 
Mise en place d’un module de formation adressé en priorité aux nouveaux. 
Alain PECHEREAU est volontaire pour prendre en charge la conception des 
modules. 
 
MISE AUX VOIX : voté à l’unanimité 

 
 Axe 2 : la communication  

 
 Objectif: 

Informer chaque licencié 
 

 Comment 
 refonte du site du Codep en intégrant le site de la commission technique  

le site de la commission technique doit garder les mêmes fonctionnalités 
 Mise en place d’un groupe de travail pour trouver le bon outil pour répondre 

à l’objectif 
 

Mieux nous faire connaitre des instances politiques métropole et 
départementales 
Faire connaître nos sportifs et bénévoles, du monde politique  
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Désigner un responsable qui monte les dossiers de demande de médailles 
(FFESSM, CDOS, jeunesse et sports, Rhône d’Or ….etc.) 

 
Délais : au plus vite et avant septembre 
un groupe de travail va être formé pour formuler les idées, mettre en place les 
moyens, les outils, les actions  
 
MISE AUX VOIX : voté à l’unanimité  

 
 Axe 3 : développement du CODEP 

 
 Chamatos : 

Objectif : montrer et faire tester aux licenciés toutes les activités du CODEP 
 
Le 7 juin 2015 avec : 
 
 Toutes les commissions du CODEP 
 En partenariat avec CHAMAGNIEU et le club de l’Eponge pour Chamatroc 

 
 La semaine du baptême 

Objectif recruter 
 
En septembre 2016 
 
 Communication très importante orchestrée par le CODEP 
 Les clubs volontaires font des baptêmes sur leurs créneaux piscines 
 Le week-end, baptêmes multi activités à la piscine du Rhône 

 
 LA FÉMINISATION 

Comment augmenter le recrutement féminin et le pérenniser 
Mise en place d’un groupe de travail pour intégration des propositions d’actions 
dans le budget prévisionnel 2015/2016 

 
 L’HANDI PLONGÉE 

 Mise en place d’une section handi plongée sous la coupe de la commission 
technique 

 Objectif :  
- Former des cadres 
- Développer cette action dans les clubs 

 

5) Questions diverses 

Aucune question diverse, la séance est levée. 
 
 
La secrétaire Le Président  
 
  
 


